



平成 30 年 8 月 吉日

たかまつしんきんキッズクラブ通信

たかまつしんきん
キッズクラブ事務局



さぬきこどもの国で夏の思い出づくり！
「スペースシアター&“うごく！大きな絵”のあるケチャップマヨネーズ
コンサート&クイズ大会」開催のご報告



高松信用金庫は下記の日程において標記イベントを開催し、144 名の皆様にスペースシアターとケチャップマヨネーズによるコンサート、そしてクイズ大会をお楽しみいただきました。

開催日	平成 30 年 7 月 27 日 (金)
ご来場者	144 名

今回のイベントは、夏休み企画として「さぬきこどもの国」のスペースシアターで星座について楽しく学んでいただくこと、ケチャップマヨネーズの“うごく！大きな絵”のある参加型コンサートを楽しんでいただくこと、地元香川県についてのクイズ大会で香川県の知識を深めていただくことを目的に実施いたしました。



さぬきこどもの国では、直径 20m ドーム型のスペースシアターで満天の星空を眺めながら星座について学んだあと、「ポケットモンスターサン&ムーン」をご覧いただきました。



次は、ケチャップマヨネーズによるコンサート！ケチャップマヨネーズは、全国各地で“うごく！大きな絵”を使ってファミリーコンサートを行っているご夫婦です。皆様になじみのある「にじのむこうに」や「犬のおまわりさん」、「夢をかなえてドラえもん」と、オリジナルソング「心のごはん」、「お子さまランチ」、「ひとくちのキモダメシ」、「小さな花火大会」、「トライ！トライ！！トライ！！！！」の 8 曲を演奏していただきました。



“どっちの曲にショー”というコーナーでは、2曲の中から拍手が多かった曲を演奏していただきました。ケチャップマヨネーズさんのコンサートは、聞くだけでなく、みんなが参加できる、とっても楽しいコンサートでした。当金庫のイメージキャラクター「サーブくん」も登場して、いっしょに曲に合わせて踊ったり、ジャンプしたりして大いに盛り上がりました。



今回のイベントの最後は、香川県についてのクイズ大会を行いました。クイズ大会は3択クイズで、1番から3番までの選択ポーズをケチャップマヨネーズのお二人に考えていただきました。さすがに香川県についてのクイズなので、こどもたちは正解番号をすらすらと選んでいました。クイズ大会もケチャップマヨネーズのお二人に進行をしていただき、ファミリーコンサート同様、大いに盛り上がりました。



今回は夏休み企画ということで、夏休みの楽しい思い出にさせていただきたく実施いたしました。

私ども高松信用金庫は、これからも各種イベントを通じて地元香川の魅力を発信していくとともに、若い世代の皆様の健全な育成をサポートいたします。また、子育て世帯を応援し、地域の活性化に取り組んでまいります。

＜ご参加していただいた皆様の感想＞

- ◆スペースシアターはいい経験になりました。子どもがすごく喜んでいました。
- ◆ケチャップマヨネーズさん、初めてでしたがとっても楽しかったです。恥ずかしい年頃ですが、楽しんでいたようです！
- ◆ケチャマヨさんのイラストがかわいくて、みんなで歌ったり踊ったりするのも楽しかったです。
- ◆わかりやすいクイズに子供たちは興奮していました！
- ◆クイズ大会が3択だったので楽しく香川のことを勉強できてよかったです。
- ◆良い思い出になりました。これからも良い企画を期待しています。

